

## **FOR SAUDI AND MIDDLE EAST CITIZENS - TURKEY Official Turkey ETA Visa Online - Immigration** **Application Process Online - طلب تأشيرة تركيا الرسمي عبر الإنترنت من مركز الهجرة التابع للحكومة التركية -**

يجب على أي شخص يرغب في زيارة تركيا بغرض السياحة أو العمل أن يستوفي متطلبات التأشيرة الأساسية، والتي تتطلب الحصول على تأشيرة شرعية لتركيا من هذا الموقع. يمكن الآن للزائر المؤهل أن يطلب بسهولة الحصول على تأشيرة إلكترونية، وهي أبسط طريقة لدخول تركيا. انس أمر الطوابير الطويلة في السفارة.!



طار عمل التأشيرة الإلكترونية لحكومة تركيا عبر الإنترنت متاح بنسبة 100 بالمائة على الويب من الكمبيوتر المحمول أو الهاتف

**Turkey Visa** المحمول. يكمل المسافرون نموذج طلب إلكتروني ويحصلون على التأشيرة المعتمدة عبر البريد

**Application Online** الإلكتروني في حوالي 24 ساعة، وأحياناً أقل من 4 ساعات. يمكن الحصول على تأشيرات الزيارة الفردية عبر الإنترنت على هذا الموقع لمدة دقيقتين وتقديم التفاصيل الشخصية وتفاصيل جواز السفر. إذًا، والمتعددة لتركيا بعد ملء نموذج عبر الإنترنت على هذا الموقع لمدة دقيقتين وتقديم التفاصيل الشخصية وتفاصيل جواز السفر. إذًا، هي سلطة الدخول أو السماح بالزيارة إلى الجمهورية التركية (eVisa) ما هي تأشيرة تركيا الإلكترونية بالضبط؟ التأشيرة الإلكترونية لتركيا

يمكن للمقيمين في العديد من الدول الحصول على تأشيرة الدخول الإلكترونية التركية من خلال بنية التقديم البسيطة عبر الإنترنت. تحل التأشيرة الإلكترونية محل ملصق جواز السفر وتأشيرة ختم جواز السفر المقدمة مسبقاً في السفارة التركية. بسبب التأشيرة الإلكترونية لتركيا، فإنك تحتاج فقط إلى الوصول إلى الويب من الهاتف أو الكمبيوتر المحمول لإكمال طلبك. يتطلب طلب تأشيرة تركيا عبر الإنترنت 24 ساعة فقط للمعالجة. عند الموافقة، يتم إرسال التأشيرة الإلكترونية إليك مباشرة عبر البريد الإلكتروني. يؤكد مسؤولو مراقبة الهجرة في المطارات أو الموانئ البحرية شرعية التأشيرة الإلكترونية التركية في سياسة الهجرة الخاصة بهم. احمل معك التأشيرة الإلكترونية التي تم إرسالها إليك عبر البريد الإلكتروني، أو الأفضل من ذلك، أن تأخذ نسخة مطبوعة منها في حالة نفاد بطارية هاتفك. الدول والأعراق

التالية مؤهلة للحصول على التأشيرة التركية عبر الإنترنت، أنتيغوا وبربودا أرمينيا أستراليا جزر البهاما بربادوس برمودا كندا الصين جامايكا الكويت جزر المالديف موريشيوس عمان سانت لوسيا سانت BNO دومينيكا جمهورية الدومينيكان غرينادا هاييتي هونج كونج فنسنت وجزر غرينادين المملكة العربية السعودية جنوب أفريقيا تايوان انضم إلى الإمارات البدوية الأمريكية الأمريكية

Anybody wishing to visit Turkey for Tourism or Business to the should meet the Visa prerequisites, which require having a having a legitimate Turkey visa from this website. Qualified visitor can now easily request for an an electronic visa, which is the simplest way to enter Turkey. Forget about the long queues at Embassy. Online Government of Turkey eVisa framework is 100 percent on the web from laptop or mobile phone.

Travelers complete an electronic application application form and get the approved visa by email in about 24 hours, sometimes even less than 4 hours. Single and multiple visit visas for Turkey are accessible after you fill an online form on this website [Turkey Visa Application](#) for two minutes and provide personal and passport details. So, what exactly is the Turkey eVisa. The electronic visa for Turkey (eVisa) is an authority to enter or permits visit into the Republic of Turkey. Residents of many nations can obtain their Turkish eVisa through a simple to utilize online application structure.

The eVisa replaces the passport sticker and passport stamp visa previously given at Turkish Embassy. Because of the eVisa for Turkey, you just need a web access from phone or laptop to complete your application. The internet based Turkey visa application just requires 24 hours to process. When approve, the eVisa is sent straightforwardly to you by email. Immigration control officials at airports or sea ports confirm the legitimacy of the Turkish eVisa in their migration policy.

Carry the eVisa sent to you by email or better still, take a print out just in case your phone batter dies.

Following nations and ethnicities are qualified for Turkish Visa On the web, Antigua and Barbuda

Armenia Australia Bahamas Barbados Bermuda Canada China Dominica Dominican Republic Grenada

Haiti Hong Kong BNO Jamaica Kuwait Maldives Mauritius Oman St. Lucia St. Vincent and the Grenadines

Saudi Arabia South Africa Taiwan Joined Bedouin Emirates US of America.